

**Herzliche Einladung zum Filmabend mit anschließendem Austausch
Für alle in der Flüchtlingshilfe Engagierten und am Thema
Interessierten**



**„Flucht nach vorn“ – Der Film
Die Arbeit mit und für Flüchtlinge
Dienstag, 23.01.2018 – 19:00 Uhr
Laurentiussaal, Laurentiusstr. 4, 51465 Bergisch Gladbach**

Die filmische Dokumentation „Flucht nach vorn“ begleitete 2016 Menschen aus Syrien und anderen Kriegs- und Krisenländern auf ihrer ungewissen und lebensgefährlichen Reise nach Deutschland.

Gezeigt werden Eindrücke von Flüchtlingslagern im Libanon, von einem Rettungsschiff im Mittelmeer und aus Aufnahmezentren und Flüchtlingsunterkünften. Erwartungen und Hoffnungen der Geflüchteten bekommen ein Gesicht, genauso wie Helfer und Helferinnen, die hier stellvertretend für die vielen Ungenannten zu sehen sind.

Zum Austausch erwarten sie an diesem Abend:

Projektentwickler Markus Harmann (CV Köln) und Andreas Brender (Caritas international), Filmemacher Ralph Weihermann (Kigali films/Köln), KollegInnen der Caritas RheinBerg und der Aktion neue Nachbarn RheinBerg.

Wir freuen uns, wenn auch Sie am 23.01.2018 dabei sind!

Bitte melden Sie sich möglichst bis zum 16.01.2018 bei der Koordinatorin für Flüchtlingsarbeit der Aktion Neue Nachbarn unter der E-Mail: gabriele.atug-schmitz@krbk.de oder Mobil 0160-97933481 an.